

Une après-midi solidaire

Le vendredi 21 octobre, tous les élèves de 3ème et 4ème du collège Louis Durand étaient invités à participer à une demi-journée solidaire, au profit de l'association ELA (Recherche et accompagnement autour des leucodystrophies).

Au programme :

- la dictée écrite par Mohammed Mbougar Sarr (prix Goncourt 2021). L'occasion de découvrir les aventures de l'étoile Or, courageuse et curieuse, et de se questionner sur l'orthographe de mots d'usage courant ou sur les accords... en équipes ! Tous les élèves ont joué le jeu. Bravo ! Une mention spéciale au binôme Maëlys Lachaud et Clara Jinjaud qui a réalisé un sans faute !

- la course « Mets tes baskets et bats la maladie ». 1 heure de course pour réussir à courir un marathon en relais, et avec ses camarades de classe. Chacun à son rythme (et nos élèves ont un très bon rythme!!) et avec pour objectif de se dépasser (objectif lui-même dépassé!). Les parrainages, nombreux, permettront de collecter des dons pour l'association. Félicitations à la classe de 302 qui a parcouru 53,200 km avec 17 coureurs. Les autres classes n'ont pas démérité, chacune dépassant les 42 km ou n'étant pas loin de les atteindre.

Nous avons tous passé un excellent après-midi et l'équipe des organisateurs remercie chaleureusement Mme Mazeirat et l'équipe de direction, les personnels du collège, avec une mention spéciale à l'équipe de cuisine, qui a réalisé un goûter délicieux, et bien sûr les élèves qui ont très bien joué le jeu, et notamment les 503 qui ont participé à l'organisation comme prévu.

La récupération des **passesports (tableau des dons) et des dons par chèque** se fera au collège jusqu'au 10 novembre par le biais des enseignants référents. Les dons en ligne devront être faits par les parrains avant le 1^{er} décembre.

Encore bravo et merci à tous !

Et pour quelques minutes de plus...



